

輝北コミュニティセンターだより

令和4年度
7月号

鹿屋市輝北町上百引 2635 番地
電話 099-486-0505 FAX099-486-0295

令和4年7月28日発行

記録的な速さの梅雨明けとなりましたが、輝北町の皆さまいかがおすごしでしょうか。子どもたちにとって夏休みが始まりましたが、これは学校教育法施行令第29条に、公立の学校の学期並びに夏季、冬季、学年末、農繁期等における休業日又は家庭及び地域における体験的な学習活動その他の学習活動のための休業日（体験的学習活動等休業日）と定められているため実施されます。子どもたちは、長い休み期間でしかできない、自由研究や体験学習に積極的に取り組んでください。また日中出歩く事も多くなるので、交通事故等に気を付けて良い思い出を作ってください。



令和4年度市民講座が始まりました

令和4年度輝北コミュニティセンター主催の4市民講座が6月2日（木）～6月17日（金）にかけて順次開講しました。各講座の冒頭に開講式をおこない主催者あいさつ、受講上のご希望など実施し、その後第1回目の学習に取り組みました。講座は年8回です。受講生の皆さん頑張って受講してください。

なお、家庭料理・郷土料理教室以外の市民講座は受講可能ですので、興味がある方は、ご連絡ください。（連絡先 輝北コミュニティセンター 電話 099-486-0505）



まごころの絵手紙



ボール・ラテイス&ストレッチ



家庭料理・郷土料理教室



バラエティクラフト



ミニバレーボール大会中止のお知らせ

輝北地区生涯学習推進協議会主催、地区対抗親睦ミニバレーボール大会について、7月14日（木）生涯スポーツ部会で協議した結果、中止する事に決定しました。なお、代替事業の実施について8月下旬頃に再度協議する計画です。



■ 鹿屋市開催の国体競技を体験しました。

6月21日(火)シニアいきいき学級で2023年(令和5年)5月28日(日)、かごしま国体のデモンストラーションスポーツとして開催される、スポーツウエルネス吹矢の体験をおこないました。講師として市民スポーツ課国体推進室の職員にきていただき、吹矢について説明を受けた後体験に臨みました。ほとんどの学級生が初体験で、吹矢の感触、難しさ、楽しさを感じる事のできる学習となりました。



■ 学校応援団活動報告

田植え指導をしていただきました

6月15日(水)輝北小5年生19名が、総合的な学習で「育てようおいしいお米」をテーマに、田植実習をおこないました。実習田は、輝北小体育館横にある、「みんなの夢たんぼ」(約28㎡)で、講師はJAそお鹿児島の技術指導員に担当していただきました。最初は慣れない田植えに手間取りましたが、全員で力を合わせて田植えを無事終わりました。今後は管理作業を行いながら、稲の収穫までおこなう計画です。



裁縫指導をしていただきました

6月16日(木)輝北小5年生が家庭科の裁縫学習で「ソーイング 初めの一步」をテーマに取り組みました。講師には、脇田るみ子さんと敷根正代さんの2名で、内容は裁縫の基本である、針への糸通し、玉結び、なみ縫い、本返し縫いなどの指導の他、糸の構造についての説明をしていただきました。

